

# *Le ministre cubain des Affaires étrangères adresse ses condoléances au Népal après l'accident d'avion.*

---



**Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodriguez, a adressé ses condoléances au peuple et au gouvernement du Népal à la suite du tragique accident d'avion survenu dans ce pays.**

La Havane, 15 janvier (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a adressé ses condoléances au peuple et au gouvernement du Népal pour l'accident tragique d'avion qui s'est produit aujourd'hui dans ce pays, près de la ville de Pokhara.

Par le biais de son compte Twitter, le ministre cubain des Affaires étrangères a transmis ses sentiments de chagrin et de solidarité aux familles et aux proches des victimes.

Les autorités népalaises ont signalé la mort d'au moins 68 des 72 passagers à bord de l'avion.

L'avion était en route de Katmandou vers le nouvel aéroport de Pokhara, la deuxième ville la plus peuplée du pays, à 129 kilomètres à l'ouest de la capitale, lorsqu'il s'est écrasé sur le sol près de sa destination et a été dévoré par les flammes.

Le Népal a connu 67 accidents d'avion au cours des 60 dernières années, le plus récent ayant eu lieu en mai 2022 lorsqu'un avion de Tara Air reliant Pokhara à Jomsom s'est écrasé contre une montagne, tuant 22 personnes. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/310656-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-adresse-ses-condoleances-au-nepal-apres-laccident-davion>



**Radio Habana Cuba**